

DANKSAGUNG

Statt Karten!

Beim Abschied von meinem lieben Mann,
meinem guten Vater und Opa

Eugen Heege

haben wir sehr viel Anteilnahme erfahren.
Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlten
und ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise
zum Ausdruck brachten.

Herzlichen Dank für die vielen Beileidsbekundungen,
für die Blumen und die Zuwendungen für späteren
Grabschmuck und allen, die ihn so zahlreich auf
seinem letzten Weg begleitet haben.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Liebau für seine
einfühlsamen und trostreichen Worte,
dem Jahrgang 1935/36 Hausen a. d. Z.
sowie der Firma Afriso für ihren Nachruf.

Im Namen aller Angehörigen
Irmgard Heege

Nordhausen, im Oktober 2014